



Kasih Ibu Pengaruhi Pertumbuhan Anak

YOGYA (KR) - Kasih sayang seorang ibu dalam mendidik anak tidak bisa dikesampingkan. Ketulusan tersebut akan mempengaruhi pertumbuhan anak dalam menentukan masa depan mereka. Oleh karena itu, orangtua didorong mampu memperhatikan tumbuh kembang anak sejak usia dini.

"Kalau orangtua menghendaki anaknya mau sukses dan jadi orang besar, maka ibu harus terus mendampingi anak dengan tersenyum, sabar, dan ikhlas," tandas Ketua Tim Penggerak PKK Kota Yogyakarta Tri Kirana Muslidatun, ketika membuka lomba mewarnai dalam rangka Hari Anak

Nasional (HAN) 2018 di halaman Balai Kota Yogyakarta, Senin (23/7).

Lomba mewarnai yang digelar oleh produsen alat tulis PT Faber-Castell International Indonesia melibatkan 1.700 siswa Taman Kanak-kanak (TK) di Kota Yogyakarta. Meski setiap siswa TK sudah didampingi oleh guru namun para orangtua terutama ibu juga ikut dilibatkan untuk memberi semangat.

Istri Walikota Yogyakarta ini menambahkan perhatian yang diberikan orangtua akan membentuk karakter seorang anak. Hal itu pula yang akan menjadikan anak lebih mandiri serta memiliki sikap kasih sayang terhadap



KR-Ardhi Wahdan

Ribuan siswa TK antusias mengikuti lomba mewarnai Faber Castell.

orang lain. "Peringatan Hari Anak ini harus menjadi momentum untuk memenuhi hak-hak anak," imbuhnya.

Sementara Promotion Coordinator PT Faber-Castell International Indonesia

Sudiyani, mengatakan pihaknya hadir dalam kegiatan ini untuk turut bersama-sama mendorong tumbuhnya generasi kreatif di Kota Yogyakarta. "Ini juga sejalan dengan visi misi kami sebagai

teman setiap sepanjang masa. Melalui lomba ini pula, semoga anak-anak di Kota Yogyakarta bisa saling berinteraksi dan ceria bersama," katanya.

Sedangkan pemenang lomba untuk juara I diraih oleh Atikah Nada Shafa (TK Kusuma), juara II Sergio Reffi Al Shaqiri (TK Dwijaya Kumendaman), juara III Fathan Mifzal A (TK Sedyo Utomo), juara harapan I Gansar Agaqi NH (TK Mekar Sari), juara harapan II Reysa (TK Putra Badran, dan juara harapan III Pradana Benandy (TK Marsudi Siwi). Selain itu juga juara terbaik wakil tiap kecamatan. (Dhi)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005